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１ 市営住宅について 

（１） 本市においては、市営住宅間での住み替えは可能なのか。 

また、可能であればその条件を示されたい。 

  

（２） エレベーターが設置されていない市営住宅は、年齢に応じて住み替えができる

など条件を緩和すべきと思うがどうか。 

 

（３） 今後、エレベーターが設置されていない高階層の空室をどのように活用してい

く考えか示されたい。 

 

 

２ 防災・減災対策について 

（１） コロナ禍により分散避難の必要性が高まっている中、３密を避けスムーズに分

散避難ができるよう、避難所の混雑具合がリアルタイムで分かるシステムを導入

する考えはないか。 

 

（２） 災害発生時、消防分団の果たす役割とはどのようなものか示されたい。 

 

（３） 消防操法大会の意義について示されたい。 

また、市の消防操法大会の出場に関しては各分団の意思に任せるべきではない

か。 

 


